



平安時代に壇ノ浦の戦いで平家と源氏が日本を変えた！そして時は令和の時代、サンタの運動会は爆笑と興奮で日本を盛り上げた！まずは紅組白組の選手代表による入場行進と選手宣誓。サンタの運動会といえば爆笑仮装競走。かつらを被って、衣装を着て大笑いで走。レースを盛り上げます。団結力が勝負の力ぎになる大玉送りは早さが勝負！紅白対抗玉入れは、身を乗り出すほど必死な投球！お玉でボール運びは、ボールをたくさんすくって慎重にかごに！サンタファミリーの笑いジワも増える笑顔が最高の大運動会になりました。



月刊
サンタ新聞

発行所
有限会社ハートサンタ



笑い・感動・生きがい
ゲストの皆様やご家族様に、もっとサンタの家を楽しんで頂くためにサンタの家の情報を発信していきます。



ほのぼのサンタ



ふさん(91歳)



美知子さん(77歳)

「**懐かしくて楽しいんですね**」

ぬりえが大好きな美知子さん。レトロな絵と懐かしい童謡が書いてある「うたうぬりえ帖」を楽しんでいます。ぬりえをする事で集中力の向上、脳の活性化などの効果があるそうです。これからも積極的にいろんな事に挑戦して下さい。

指でつぶすと気持ちいい、あの「プチプチ」を低周波マッサージをしながら楽しんでいるふさん。プチプチをつぶすことでストレス解消やリラックス効果があるそうです。これからも笑顔で元気に過ごして下さい。

10月生まれ



めでたく喜寿になられた千恵子さん。これからも元気に歳を重ねて下さい。



千恵子さん(77歳)



美智子さん(92歳)

サンタで初めてのお誕生日を迎えた美智子さん。



洋子さん(79歳)

お風呂と歌うことが大好きな洋子さん。

編

集

後

「祇園精舎の鐘の声 諸行無常の響きあり」これは有名な平家物語の冒頭一文です。約800年前、源平合戦で平家が紅旗、源氏が白旗をかけて戦ったことで、伝統的な紅白の対抗色になりました。 (pn. 桃色Y子)

記

FOLLOW ME!



Instagram



YouTube



ホームページ

サンタの家



新規通所者さん大募集しています！

能美市

小松市

加賀市

お迎えにあがります！